

2025
輸出・国際
局長賞

株式会社丸屋本店 (山形県東根市)

米
(はえぬき)



山形の米問屋が香港で「おにぎり」を製造

取り組み内容

- 創業130年以上の歴史と実績を持つ米どころ山形県の米問屋。2011年の東日本大震災を機に海外進出を決意し、**2012年香港に現地法人を設立。翌年には現地に炊飯工場（ベストフーズ香港）、続いて19年にはおにぎり工場（スズキフーズ）を設立。山形産米を自社精米し輸出。香港で米飯加工やおにぎり製造を行い、香港域内の飲食店や小売店150店舗と取引**を行う。おにぎりブームの追い風を受け、2024年からは、セブンイレブン香港との大型取引が始まり、輸出額・量ともに格段に増えた。
- 2026年6月稼働を目指し、**少ロットの海外需要に応えるため輸出用の冷凍シャリ玉工場を国内に建設中。**

グループ企業の生産法人は25年に60ha作付け、農地拡大を目指す▼



▲精米、コンテナバンニングまで行い経費削減



◀海外コンビニチェーンからの要望で、4℃以下でも美味しいプレミアム商品を開発。▼



▲24年3月から販売開始した日本産米おにぎり（プレミアムライン）のPR動画